

# Rodrigo Rodríguez se desquita en Siero

## ATLETISMO

El corredor maliayo logra el triunfo en el Medio Maratón tras renunciar Manu Guerreiro a luchar por el triunfo en los metros finales

### :: CÉSAR SÁNCHEZ

**GIJÓN.** Rodrigo Rodríguez se hizo con el triunfo en el Medio Maratón de Siero, en el que la victoria en categoría femenina fue para la fondista de Lugones Itziar Méndez.

El triunfo del corredor maliayo es la crónica del reconocimiento a su rival. Una historia que comenzó el pasado año cuando Rodrigo Rodríguez se impuso con claridad a todos sus rivales en esta misma prueba. Sin embargo, los jueces le descalificaron por realizar un avituallamiento fuera de los lugares previstos en el reglamento, lo que le dio la victoria a Manu Guerreiro, que había finalizado segundo. Por ello, el avilesino no dudó ayer en renunciar en los últimos metros de la carrera a la lucha por el triunfo con Rodrigo Rodríguez, quien de esa forma logró una anhelada victoria con la que se desquitó en la prueba polesa.

Eso sí, ambos corredores demostraron que eran los más fuertes de la competición, que lideraron en solitario durante muchos kilómetros.



Alfredo Begega, Rodrigo Rodríguez y Manu Guerreiro. :: PABLO NOSTI

Rodríguez marcó un tiempo de 1h13.14 y Guerreiro traspasó la meta siete segundos después. Solo Alfredo Begega fue capaz de seguir la estela de lejos de estos corredores y se clasificó tercero con 1h13.28.

Itziar Méndez, por su parte, encadenó su sexta participación en el Medio Maratón de Siero y en todas ellas estuvo en el podio. La corredora

del Ribadesella se puso al frente de la carrera desde la salida y consiguió la que es su tercera victoria (1h26.11).

Ana Baizán, quien quizás acusó el esfuerzo de haber participado con victoria la semana anterior en el II Trail Gijón, se clasificó segunda (1h30.11) y Ángeles Díaz finalizó en tercera posición (1h31.26).



Geraxane Ussía, Aauri Bokesa y Bárbara Cambolor, en el podio. :: E. C.

# Bárbara Cambolor obtiene la tercer plaza en el Nacional de pista cubierta

## ATLETISMO

Ruth Beitia se hace con su decimoquinto título con un salto de 1,98 metros y se sitúa al frente de la clasificación mundial de la temporada

### :: C. S.

**GIJÓN.** La lavianesa Bárbara Cambolor fue la atleta asturiana más destacada en la clausura Nacional absoluto en pista cubierta, en el que ayer se colgó la medalla de bronce en 400 metros. Acreditó un tiempo de 54.64, con el que marcó un nuevo techo regional de la distancia, que ella mis-

ma ostentaba. Marta Frechilla también despachó una buena actuación y se clasificó quinta en la final de 800 metros (2.10.12). Gloria García, en peso, realizó un buen papel y logró auparse hasta la quinta posición (13,86 metros).

Itzaki Cañal fue el participante más joven de la final de 60 metros, en la que se clasificó octavo (6.91).

Beatriz Álvarez y Beatriz Valiente fueron las representantes asturianas en la final de 1.500, en la que finalizaron séptima (4.40.95) y novena (4.42.14), respectivamente.

En la misma cita atlética, Ruth Beitia logró su decimoquinto título nacional en salto de altura: franqueó el listón a 1,98 y se situó líder del ranking mundial de la temporada.

# Asturias domina en sambo con un total de quince metales

## LUCHA

Destacaron los oros logrados por Luis Menéndez y Óscar Fernández, junto a la plata de David Fernández

### :: J. L. C.

**GIJÓN.** Asturias obtuvo once metales individuales y cuatro por equipos en lucha sambo en la última jornada de los Nacionales, que concluyeron ayer en el Palacio de Deportes de Gijón.

El avilesino Óscar Fernández logró su título número 14, en esta ocasión en 90 kilos, y el gijonés Luis Menéndez, del Grupo Covadonga, también se subió en lo más alto del podio tras derrotar a su hermano Alberto en el peso de menos de 74 kilos.

El también grupista David Fernández se proclamó subcampeón de España en los pesados, al igual que Marta Fernández, en 48 kilos, y Estefanía González, en 68 kilos, y ambos del Club Óscar Fernández. Se colgaron el bronce Francisco Javier Pérez, del Óscar Fernández, en



Los luchadores asturianos de sambo posan con los trofeos y las medallas conquistadas. :: E. C.

+100 kilos; Inmaculada González, del Óscar Fernández, en 64 kilos; Laura Lorenzo, del Óscar Fernández, en 56 kilos, y Borja González, del Óscar Fernández, en 82 kilos.

Todas estas preseas se suman a las

siete de ayer en la especialidad de grappling, que se incrementaron en cuatro en más en el apartado MMA. Estos metales corrieron a cargo de Javier Menéndez, Alberto Blanco, Daniel García y Carlos Castro.

Por autonomías, Asturias fue oro en féminas, categoría en la que el Club Óscar Fernández se proclamó campeón. En hombres, el Principado acabó segundo en el cajón y el Club Óscar Fernández fue tercero.

**PLAGASTUR**  
DESRRATIZACIÓN · DESINSECTACIÓN · CONTROL AVES · TOS MADERA/LEGIONELA  
Registro Oficial Consejería de Sanidad del Principado de Asturias N.º 0/07-96/57  
Tlfs.: 985 26 91 68 (24 horas) - 609 905 530 - plagastur@plagastur.com

VINERÍA UNIVERSAL  
806 517 318

Hoy Corazón  
LOS DOMINGOS HOY CORAZÓN  
La música suena más fuerte cuando se canta  
Reserva desde un punto de vista diferente  
MÚSICA, HUMOR, AMOR Y COCINA  
EL COMERCIO Y LA VIDA EN AVILES POR SU RITMO